

MGA-Ausbilder erfassen

Was für die Auszubildenden mit der Zug/Gruppe geht, geht auch mit den Ausbildern. Die Ausbilder der MGA sollten mindestens eine Gruppenführer-Ausbildung haben und zusätzlich das Fortbildungsmodul „Fortbildung für Ausbilderinnen und Ausbilder“ absolviert haben. Die Ausbilder, die den Ausbildungsstand schon haben bzw. ihn bekommen sollen, können in die Zug/Gruppe MGA-Ausbilder hinzugefügt werden.

1. Modul Personen
2. Abfragen/Suchen
3. Abteilung: Einsatzabteilung
4. Suche starten
5. aus der Personenliste die neu zu erfassenden MGA-Ausbilder durch Anhaken auswählen
6. unter Funktionen aus der Dropdown-Liste den Eintrag Sammelerfassung auswählen
7. Funktion starten
8. Zug/Gruppe anklicken
9. die Dropdownliste Zug/Gruppe öffnen
10. den Eintrag MGA-Ausbilder (K) auswählen, das Von-Datum und den Ort eingeben (im Format A-Dorf, OF)
11. Sammelerfassung ausführen

MGA-Ausbilder Email-Privat exportieren

The screenshot shows the Dräger software interface for 'mga-ausbilder_erfassen'. The interface is divided into several sections: 'Abfragen/Suchen', 'Lehrgänge/Seminare', 'Ehrungen', and 'Rechnungen'. The 'Abfragen/Suchen' section is active, showing a search form with fields for 'Suchbegriff', 'Abteilung', 'Zug/Gruppe', and 'Ort'. The 'Abteilung' dropdown is set to 'Einsatzabteilung FF'. The 'Zug/Gruppe' dropdown is set to 'MGA-Ausbilder (K)'. The 'Suche starten' button is highlighted. The 'Abfrage' dropdown is set to 'MGA Auszubildende E-Mail privat'. The 'Report' dropdown is set to 'Abzeichen/Nachweise(nach Namen)'. The 'Funktionen' dropdown is set to 'Sammelerfassung'. The 'Suchergebnis für Abfrage: MGA Auszubildende E-Mail privat für:' table shows 2 Personen ausgewählt. The 'Sammelerfassung' section shows a list of functions, with 'MGA-Ausbilder (K)' selected. The 'Datenexport Suchergebnis' function is highlighted.

1. Modul Personen
2. Abfragen/Suchen
3. Abteilung: Einsatzabteilung
4. Zug/Gruppe: MGA-Ausbilder (K)
5. Suche starten
6. Abfrage: Dropdownliste öffnen
7. Listeneintrag MGA Auszubildende E-Mail privat auswählen
8. Abfrage starten
9. Funktionen: Dropdownliste öffnen und Eintrag Datenexport Suchergebnis auswählen
10. Funktion starten
11. Bei Benutzerdefinierte Exporte den Eintrag „MGA - Erreichbarkeiten E-Mail privat“ auswählen
12. „Exportieren (ohne Einschränkung)“ anklicken

[mga, ausbilder](#)

From:
<https://feueron-lk-dh.de/> - **FeuerON im Landkreis Diepholz**

Permanent link:
https://feueron-lk-dh.de/modulare_grundlagenausbildung/mga-ausbilder_erfassen?rev=1708866145

Last update: 2024/02/25 14:02

